

CARTAS AL DIRECTOR

EL TEMA DE LA IGUALDAD EN NUESTRO PERIODICO

Sr Director:

Me parece muy bien que desde su periódico hagan mención de fallecimientos de jóvenes daimieleños en desgraciados accidentes. Los cuales todos lamentamos bien por que sea familiar, amigo o en el mayor de los casos que no tenga una relación directa con el fallecido, pero que se siente amargamente en el corazón.

Lo que no me parece también es que se haga mención tan especial a Angel Luis Lara o a Chicho (que Dios los guarde en el cielo) a la que por ejemplo se hace con Manuel Campos.

Quizá por que la familia de Manuel Campos y el mismo pertenecían a una clase social mucho más baja que las familias de los anteriores o quizá porque Angel Luis o Chicho se movían en círculos más allegados a la redacción de este periódico y por ello se han visto más afectados por tan desgraciadas muertes.

El motivo de mi carta no es otro que el de pedir un periódico en el que las diferencias sociales no sean tan manifiestas como en este caso y en el que las discriminaciones no sean tan claras para conseguir que todos los daimieleños seamos tratados con igualdad en su periódico y que por lo tanto todos podamos leer sin temor a que las diferencias, que ya son bastantes en la calle, entre unos y otros se vean aumentadas en esa publicación que se llama Las Tablas.

Sin otro ánimo que el de mejorar el periódico os ha escrito un ciudadano de este Daimiel. ¡Animo y a seguir trabajando para superar defectos y conseguir en cada número una publicación mejor!

Gracias.

J.L.G.M.



NOTA DE LA REDACCION

No acostumbramos a publicar cartas cuyos autores no se identifiquen correctamente (nombre y D.N.I.), como sucede en la anterior que sólo viene firmada por las iniciales J.L.G.M. Pero como es un escrito correcto y aunque critico al parecer bien intencionado, lo sacamos a la palestra para demostrar que admitimos la critica razonada, aunque la consideremos injusta.

Sentimos decirle al señor J.L.G.M. que en el periódico LAS TABLAS, procuramos no establecer ningún tipo de diferencias sociales ni discriminaciones por los moti-

"YO TAMBIEN ESTOY CON D. APOLONIO DIAZ DE MERA"

-EX ALCALDE-

Sr. Director:

Abundando en el comentario que en "Las Tablas", Jose María Ruiz Sánchez de Pablos, yo, amigo Apolonio, también estoy a su lado.

Periodicamente, y para visitar a mi familia, viajo a esa entrañable Ciudad daimieleña, a la que tanto quiero y admiro.

Tu labor, en doce años, ha sido honesta, honrada y siempre, en favor del pueblo. Recuerdo el recital de poesías que ofrecí en el Ayuntamiento hace años, las magnificas actuaciones de la Banda de cornetas y tambores, con el entrañable D. Angel al frente... Tu Semana Santa, ejemplo de españolis-

vos que sean. Entre otras cosas porque iríamos en contra de nuestros principios y en contra de nuestras ilusiones fundamentales, la de aumentar el número de ejemplares vendidos. Lo que sucedió sencillamente en estos tres casos, es que en los dos primeros, al producirse muy cerca de Daimiel, tuvimos abundante información; al contrario que en el de Manuel Campos que al originarse en Burgos y porque nadie se brindó a ampliarnos la noticia, no pudimos añadir más datos y detalles del accidente. Así de sencillo y de real.

Nuestro periódico, como hemos repetido muchas veces, está abierto a todas las colaboraciones y noticias que tengan un mínimo de calidad y corrección; y por ello ahora volvemos a invitar a este amable comunicante y a cualquier daimieleño que lo desee, a participar con noticias, cartas al Director o cualquier escrito que sea comedio interesante y oportuno.

mo y religiosidad... Las Tablas, el aire, Daimiel, siempre Daimiel...

Y en Daimiel, tu personalidad, tu nobleza y tu generosidad. Por eso yo, humildemente, y sin conocerte muy a fondo, brindo con el amigo Ruiz-Sánchez de Pablos, y pido a Dios te conceda larga felicidad y toda la suerte que te mereces, pues tu suerte y éxitos, siempre irán unidos a Daimiel.

Un abrazo.

SALVADOR VALERA NAVARRO
"SALVA" Benicasín.

